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REQUERIMENTONº 654/2019 
 
Requer informações acerca da 
arrecadação da CIP (Contribuição 
de Iluminação Pública), neste 
município. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, através de 

seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipes 

solicitando melhorias na iluminação pública em diversos bairros da cidade, alem 
da solicitação quanto a melhorias foi levantado a questão sobre a arrecadação 
da CIP (Contribuição de Iluminação Pública). 

 
CONSIDERANDO que é direito do cidadão questionar o 

parlamentar sobre informações relevantes de interesse público. Sendo a 
transparência um dever dos órgãos públicos e o cidadão tem direito ao acesso 
às informações; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações. 

 
1º) Qual foi o valor arrecadado com a CIP – Contribuição de 

Iluminação Pública, no ano de 2018? Discriminar os valores mês a mês; 
 
2º) Qual foi o valor arrecadado com a CIP – Contribuição de 

Iluminação Pública, de janeiro a agosto de 2019? Discriminar os valores mês a 
mês; 

 
3º) Qual foi o montante dos gastos com os serviços de 

manutenção relacionados a essa taxa? Discriminar os valores mês a mês; 

 Informar o montante de 2018 

 Informar o montante de janeiro a agosto 2019 
  
4º) Como e onde foram gastos os valores arrecadados com a  

CIP)? Enviar detalhadamente os custos dos projetos realizados; 

 Informar o montante de 2018 

 Informar o montante de janeiro a agosto 2019 
 
5º) Dos valores arrecadados com a CIP em 2018 a agosto 2019 

foram realizados investimentos com recursos? Quais? Quando? 
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6º) Quantos pontos de iluminação pública existem no município? 

Considerar agosto 2019. 
 
7º) Em 2018 quantos novos pontos de iluminação foram 

instalados? 
 
8º) Em 2019 quantos novos pontos de iluminação foram 

instalados?Considerar ate agosto de 2019. 
 
  
9º) De forma individualizada, quantas residências existem em 

Santa Bárbara D’ Oeste que pagam CIP, bem como quantos estabelecimentos 
comercias, quantas indústrias e quantos lotes vagos?Considerar ate agosto de 
2019. 

 
10º) Qual o valor total individual mensal arrecadado pela CIP por 

categoria (residencial, comercial, industrial e lotes vagos)?  
 
11º) Qual o valor unitário da CIP, pago por cada uma destas 

diferentes modalidades de contribuição: residencial, comercial, industrial e lote 
vago?  

 
12º)  Quais novos projetos, ações ou investimentos serão 

implantados no município através da arrecadação da CIP ?  
  
 
13º). Outras informações que julgar relevantes sobre o assunto. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de setembro de 2019. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 


